

Embrach, im Februar 2015

## HERZLICHEN DANK

für die liebevolle Anteilnahme beim Abschied von

# Hedwig Landert-Bleuler

Herzlichen Dank an alle Verwandten, Bekannte und Freunde, die Hedwig Landert während ihrem erfüllten Leben begleitet haben.

Es hat uns viel bedeutet, wie viele Trauernde in der Kirche mit uns gemeinsam Abschied von Hedwig nahmen. Dies zeugt von einer grossen Verbundenheit mit ihr.

Einen herzlichen Dank geht auch an Frau Pfarrerin M. Kuhn für die einfühlsamen Worte beim Abschiedsgottesdienst.

Zuletzt möchten wir uns auch für die vielen Beileidskarten und Briefe sowie die Spenden für Grabschmuck und die Kollekte bedanken.

Die Trauerfamilie